

## Compte-rendu de la sortie sur le Parc Eolien par les élèves de 4ème de l'ULIS

Le lundi 5 juin 2023 , les 3e4, 3e5 et les 4eme Ulis sont partis en sortie à la Turballe.

Arrivés au port de la Turballe, les professeurs ont reparti les élèves en groupe .

Le premier groupe est allé visiter la criée , le directeur, Sébastien nous a montré et expliqué comment celle-ci fonctionne :

Sur les bateaux de pêche, les marins pêcheurs pêchent les poissons, les nettoient, puis les classent en fonction des espèces et de leur taille.

Ensuite, les poissons sont déchargés à la criée la plus proche pour être vendus à la criée de la Turballe.

Sébastien nous a expliqué comment les poissons étaient vendus aux enchères. On a fait comme si nous étions des acheteurs, on a aussi observé les différentes espèces de poissons qui sont donc vendus à la Turballe.

Le second groupe est allé visiter le centre technique du parc éolien installé sur le port de la Turballe.

Puis nous avons changé de groupe.

Nous sommes allés pique-niquer à la plage.

L'après-midi, nous avons embarqué sur un bateau pour aller voir de près le parc éolien en service.

Nous avons observé les éoliennes de près, vu la plate-forme technique en mer, le bateau hôtel sur lequel les employés dorment et mangent pendant leur deux semaines de garde. Ils ne rentrent pas à terre.

Il y a 80 éoliennes qui fonctionnent, pour produire de l'électricité. L'énergie du vent est transformé en électricité.

Après 2 heures en mer, nous sommes rentrés au port de la Turballe, et retour au collège. C'était très intéressant.



